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SESION ORDIUARIA CELEBRADA POR LA MESJ1. DIRECTIVA DEL COMI 
TE ADMINISTRATIVO DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA, EN ESTA CIUDAD DE= 
HERMOSILLO, EL DIA TR~INTA DE MAYO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y -
SIETE, & LAS VEINT~ HORAS TREINTA MINUTOS, EN LAS OFICINAS DE LA -
PROPIA INSTITUCION, DE ACUERDO CON LA ORDEN DEL DIA CONTENIDA EN -
PRIMERA CONVOCATORIA DE FECHA VEINTINUEVE DEL MISMO MES Y A~Oo-

Presidencia del señor Ingeniero Ramón Corral. 

Con asistencia de los señores Ingeniero Ram6n Corral, Lico 
Ernesto Camou, José Ramón Fernández, Lic. Alberto Gaxiola Gándara, 
Lic. René Martínez de Castro, Carlos Genda, Dr. Domingo Olivares -
R., y Máximo Othón. Asistió también el señor Fernando Pesqueira 
que previamente fue citado. 

I.- LECTURA DE LAS ACTAS ANTERIORES.- Leídas que fueron las 
actas de las dos ultimas sesiones fueron aprobadas. 

II.- LECTURA DE CORRESPONDENCIA.- La Secretaría di6 cuenta -
con la siguiente:- Con una carta del señor Fernando Pesqueira que -
suscribió en Washington haciendo ver la necesidad que hay de adqui
rir, del Gobierno del Estado, veinte hectareas de terreno del que -
regará la presa para dedicarlas a la jardinería Botánica y zoológi
ca y, al final de la misma carta hace hincapié de que tambián sen~ 
cesitan algunas hectareas para una estaci6n experimental agrícola -
y Pecuaria.- Discutido su contenido se acordó: Que no es de la com
petencia de la Universidad adquirir terrenos para el Museo del Esta 
do y que en cuanto a los terrenos que deban destinarse para la Es-= 
cuela Agropecuaria se espera el resultado de la Comisi6n que el se
ñor Rector tiene a su cargo.- Con oficio No. 71-3895 del señor Di-
rector General de Educaci6n enviando corte de caja por los meses de 
enero, febrero, marzo y abril Último, acuerdo: de enterados- Con los 
siguientes oficios de la Rectoría: No. 1812, remitiendo nuestro Che 
que No. 10715 que se había expedido a favor del señor Lic. Carlos= 
Cabrera quien lo endosó a favor de esta Universidad.- Acuerdo, De -
enterado y pásese el cheque de referencia a nuestra Tesorería para 
su cargo al Banco y crédito a la partida respectiva.- Núms. 1804, -
1805 y 1806, comunicando haberse suspendido las siguientes pensiones 
que se habían otorgado a alumnas del primer año de la Escuela de En
fermería: Armida Munguía Llanes, Irene Rios Escalante y Concepci6n -
L6pez Valenzuela.- Acuerdo: De enterado.- Con los números 1807 y ---
1808 solicitando que desde el loo de mayo se pensionen a las alumnas 
del primer año de la Escuela de Enfermería, señoritas: Rita !barra -
Navarro y consuelo Rodríguez Pacheco.- La Mesa Directiva acuerda de 
conformidad las solicitudes anteriores.- Con una carta de la señori
ta Profesora de Ingl~s María Rosa Acuña, pidiendo se le anticipe el 
importe de sus sueldos correspondientes a la s próximas vacaciones:-
Acuerdo: Se autoriza a nuestra Tesorería, cubra a la señorita Profe
sora María Rosa Acuña el importe de sus sueldos correspondientes al 
periodo de vacacioneso-

C O MISIONES:- El señor Genda miembro de la comisi6n -
de Construcciones informa que ya dieron principio los trabajos de -
Amplia~i6n de las Alas del Edificio Principalº - - - - - - -
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relacionada con el viaje que efectuó a los Estados Unidos del -
Norte donde se decument6 convenientemente sobre el funcionamien 
to de los Museos y Bibliotecas, manifestando al mismo tiempo= 
que dentro de unas semanas presentará un informe general por es 
crito. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - --

V ARIO S.- El señor Presidente hace ver a la Mesa 
Directiva que considera de mucha importancia se vaya trabajando 
ya en la localizaci6n del campo de Foot-Ball y Pista y que se -
formulen los planos y presupuestos respectivos y pide a la Co-
misi6n de construcciones se den a esa tarea, pues tiene entendi 
do que de este asunto ya se trat6 con mucha anterioridad.- La= 
proposici6n anterior fue acordada de conformidad.- El propio se 
ñor Presidente propone que en los siguientes citatorios a sesio 
nes se haga recordatorios a las Comisiones que tengan asuntos= 
pendientes.- Aprobado.-

Siendo las veintitres horas quince minutos, se declar6 
cerrada la sesi6n, levantándose la presente acta, para constan
cia, que firman los señores Presidente y Se9retario. 
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